

Compte-rendu de la Signature du Partenariat avec «Le Tremplin»

Étaient présents :

Mr Bernard GOURSAUD (Président - Maire de Brie-sous-Matha), Mr Wilfrid HAIRIE (Vice-Président - Maire de Matha), Mr LAMIRAUD Gérard (Trésorier Titulaire - Maire de Courcerac), Mr Antoine FABRY (Cofondateur « Le Tremplin »), Mr Mickaël VALLET (Sénateur), Mme Frédérique COLOMBERON (Rédactrice au journal l'Angérien), Justine RENOUX (Collaboratrice AMR17).

La signature du partenariat s'est déroulée sur le canton de Matha premier canton rural, le Président remercie les participants pour leur présence.

Présentation par Bernard GOURSAUD du Partenariat et de ses avantages pour l'AMR17, qui est satisfait de la proposition de « Le Tremplin », avec de bonnes résolutions.

Mr FABRY présente à son tour les outils mis à disposition des élus pour accéder à une formation de proximité et adaptée aux demandes des élus.

Mr FABRY natif de Saintes est d'autant plus ravi de ce partenariat, la bonne méthode d'organisation de l'organisme proposera des sondages aux élus pour trouver les bons angles de formations en circuit court. Ce sont les formateurs locaux qui vont contacter les adhérents prochainement.

Mr FABRY précise que 'Le Tremplin' touche particulièrement en France les communes de moins de 2000 habitants, la moyenne d'âge des utilisateurs est de 69 ans et que 70 % des élus qui sont abonnés à la plateforme de formation vidéo et ont créé leur compte sur leur téléphone.

La rencontre c'est terminée par la signature de la convention de partenariat de l'AMR17 et du « Tremplin ».

(Photographie de la signature ci-joint)

